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INFORMACIÓN DE IMPACTO ELECTORAL 

HA SIDO INESTABLE EL IEQ EN ELEGIR A INTEGRANTES 

Por Zayra Velázquez 

Tras seis meses de que el Consejo General del Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) no ha podido ser un órgano estable 
con sus seis integrantes, hoy se elegirá en el Congreso Local, al séptimo consejero luego de que el pasado 27 de abril, el 
Tribunal Electoral anuló el nombramiento de Alfredo Flores Ríos. 

Y  es  que  desde  el  31    de  noviembre  que  se  conformó  el  Consejo  del  organismo,  las  pugnas por  parte  del  PAN  y  ex 
candidatos no han parado en el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) y ya en dos ocasiones los 
magistrados han revocado nombramientos. 

En  principio  el  TEPJF  invalidó  la  designación  de  Raúl  Ruiz  Canizales,  por  considerar  que  perteneció  a  la  estructura 
estatal del PRI en el 2009. (PA p.3) 

 

VOTAN HOY SÉPTIMO CONSEJERO ELECTORAL 

Insiste el PRI y sus aliados en apoyar a Alfredo Flores Ríos este Día en el Pleno del Congreso del Estado. 

Por Zayra Velázquez 

Hoy será designado el  séptimo consejero del  Instituto Electoral de Querétaro  (IEQ) en sesión de Pleno del Congreso 
Local y se espera que con dicha elección concluido este tema, tras seis meses de pugnas ente el Tribunal Electoral del 
Poder Judicial de la Federación (TEPJF). 

Desde  el  31  de  noviembre  que  se  conformó  el  Consejo  del  organismo,  las  pugnas  por  parte  del  PAN  y  ya  en  dos 
ocasiones los magistrados han renovado nombramientos. (PA p.1) 

 

BLINDAN LOS COMICIOS 2012 

Por Fernando Vengas 

Ante la proximidad de los procesos, el secretario de gobierno Roberto Loyola Vera, señaló que es sano que las distintas 
fuerzas  políticas  en  el  estado  hagan  una  revisión  exhaustiva  del  padrón  de militantes,  a  fin  de  vigilar  para  que  los 
tentáculos del crimen organizado no contaminen los comicios. 

“Coincido con el exhorto que lanzara el presidente Calderón. Los partidos políticos deberán de ser ciudadanos, para que 
a sus filas no se infiltren personas de esta naturaleza”. (PA p.10) 

 
PIDE PANCHO CONCENTRARSE EN TRABAJAR  
Por Carolina Sánchez  
 
El presidente Municipal Francisco Domínguez Servién aseguró que  hasta el momento ninguno de los integrantes de su 
gabinete ha demostrado interés por participar por algún cargo en el 2012.  
 
El Edil aseveró que su gabinete tiene un llamado a concentrarse en su trabajo y sin distracciones rumbo a 2012. “Si 
hubiera un desbocado ya le hubiera tirado el lazo para derribarlo”, advirtió. (am p. 6)  
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PARTIDOS POLÍTICOS 
 
HACEN LOS PARTIDOS 'CIRCO' PARA AFILIAR  
Por Daniel Martínez   
 
Los partidos políticos hacen de todo para conseguir militantes. Desde funciones gratuitas, credenciales para obtener 
descuentos en la compra de tortillas o en servicios médicos, instalación de casas amigas hasta espectáculos de lucha 
libre. 
 
Desde 2009, tras el triunfo electoral del Partido Revolucionario Institucional, las seis fuerzas políticas queretanas han 
buscado reclutar mayor número de ciudadanos posible para aumentar su padrón de militantes. (am p. 1)   
 

 
 

PAN 

BUSCA PAN CANDIDATA PARA CAPITAL 

Por Zayra Velázquez 

La candidata del PAN por el municipio capitalino podría ser encabezada por una mujer, así  lo aseguro José Luis Báez 
Guerrero, dirigente municipal del PAN en Querétaro. 

“Por supuesto que pueda darse el caso de que llegue una mujer a la alcaldía de Querétaro y por qué no, también a la 
presidencia de la República por parte de Acción Nacional. (PA p.3) 

 

MUJER PANISTA BUSCARÍA CARGO 

El blanquiazul le apuesta a la equidad de género y podría impulsar la presidencia 

Por Zayra Velázquez 

Una mujer podría abanderar la candidatura panista en el municipio capitalino para los comicios del 2012, al igual que 
muchos más cargos de elección popular, ya que existen los perfiles adecuados para contender, así lo señalo el dirigente 
del Comité Municipal, José Luis Báez Guerrero. 

Refirió que el grupo político se encuentra en análisis de la reforma electoral 2011 y el tema de la participación de la 
mujer es fundamental. (PA p.3) 

 

EMPEZÓ EL PRI... AHORA PAN QUIERE MUJER CANDIDATA  

Peeeeeeroooooooo, será el Consejo Político el que tome esa decisión, señaló José Báez Guerrero  
Por Yoheme Pomares 
 
No descarta el presidente del Comité Municipal del PAN en el Congreso Local, José Baez Guerrero, que en los comicios 
del año entrante a la Alcaldía Capitalina, puedan ser representados por una mujer, aunque no quiso revelar nombres de 
los perfiles idóneos para contender. 
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“Algunos  procesos,  en  los  que  hemos  tenido  precandidatas  mujeres  a  la  alcaldía  de  la  capital  y  por  procesos 
democráticos  no  resultaron  electas,  pero  en  el  PAN  estamos  abiertos  desde  hace  bastantes  años  a  este  tema,  por 
supuesto  que  puede  darse  el  caso  de  que  llegue  una  mujer  a  la  alcaldía  de  Querétaro  y  porque  no  también  a  la 
Presidencia de la República por parte del PAN”. (C P.3) 
 
 
SORPRENDE AL ALCALDE CAPITALINO EL ANUNCIO DE ERIC SALAS 
Es el director de COPLADEM. 
Por Luis Montes de Oca 
 
No tenía conocimiento hasta hoy (ayer) que Eric Salas quiere la Presidencia del PAN, ya que en unos días se tendrá que 
abrir la convocatoria, pero esta no es una contienda abierta, eligen 84 Consejeros Estatales y si estos le dieran su voto, 
entonces el Director del COPLADEM tendría que renunciar. (N p.4) 
 
 
TAMBIÉN BAEZ SE APUNTA PARA EL PAN 
Por Noticias 
 
José Baez el otro que quiere ser dirigente del PAN aseguró que va a esperar la convocatoria para inscribirse, pero acotó 
que al dirigente Estatal lo eligen 84 consejeros y no un “padrino”. (N p.4) 
 
 
PRI 
 

ERICK SALAS, DEBE RENUNCIAR: BRAULIO  

Es un subordinado y está en una dependencia donde se manejan programas esenciales del Municipio, insistió 
el también presidente estatal del PRI 
Felipe Olguín 
 
Que renuncie Erik Salas al Comité de Planeación para el Desarrollo Municipal (COPLADEM), si es que quiere apuntarse 
a  competir  por  la  presidencia  estatal  del  PAN,  coinciden  el  regidor  del  PRI  Braulio  Guerra  Urbiola  y  el  alcalde  de 
Querétaro, Francisco Domínguez Servién. 
 
El  priísta  comentó  que  como  Salas  es  un  subordinado  y  está  en  una  dependencia  donde  se  manejan  programas 
esenciales, tendría que dejar el puesto, ya que su estancia se podría prestar no sólo a interpretaciones, sino a acciones 
jurídicas y legales, que derivaran en la mala utilización de los recursos públicos. (C p.2) 
 
 
SAN JUAN DEL RÍO, LA MEJOR ALCALDÍA PRIÍSTA: BRAULIO GUERRA URBIOLA 
Por Noticias 
 
“El PRI se siente orgulloso del trabajo que realiza el Presidente Municipal  de San Juan del Río, Gustavo Nieto Chávez”, 
sostuvo su dirigente estatal, Braulio Guerra Urbiola, quien aseveró “tenemos ejercicios estadísticos muy interesantes, 
muy calificados a nivel nacional que  lo señalan a Gustavo Nieto como el mejor Edil calificado en este momento en el 
stado de Querétaro, respecto de cualquier otro Presidente Municipal”. (N p.16) 
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REPRUEBA AGUILERA VOTOS DE HAMBRE  
  
El presidente estatal del Partido Convergencia, José Luis Aguilera Ortiz, aseguró que su partido no se vale del 'voto de 
hambre' ni de  las dádivas para conseguir aumentar  su militancia,  sino que han  logrado 3 mil 700 adherencias entre 
2009 y 2010 gracias a la convicción democrática de los queretanos.  
 
Aguilera Ortiz aseguró que su partido cuenta con un padrón de afiliados avalado por un Notario Público, de 58 mil 700 
militantes en el Estado, lo que le colocaría entre los tres partidos con mayor número de afiliados en la entidad. (am p. 1)  
 
 
PVEM 
 
LA PARTICIPACIÓN DE LA MUJER ES DESARROLLO: PVEM 
Por Noticias 
 
La  participación  política  y  social  de  la mujer  se  traduce  en  un  desarrollo  constante  de  las  instituciones,  por  ello,  es 
propicio el momento para reconocer ampliamente a las madres de familia en su día, manifestó el Secretario General del 
PVEM en la entidad, Ricardo Astudillo quien señaló que las puertas del partido siempre estarán abiertas para que las 
mujeres, y muy en especial para las madres de familia, ejerzan una participación integral y responsable. (N p.4) 

 
 

 
 

PODER LEGISLATIVO 
 
SEGUIRÁN "AJUSTES" EN LA LEGISLATURA; NO HAY DÉFICIT 
Por Aimée Pacheco 
 
Querétaro, Querétaro.‐ Los 'ajustes' en la nómina de la legislatura (se analizan hasta 30 casos) no tienen nada que ver 
con  insuficiencia de recursos, pese a que en nómina se  invierte el 60 por ciento del presupuesto, precisó el diputado 
Hiram Rubio García, presidente de  la Mesa Directiva, quien calificó como  'irresponsables'  las especulaciones sobre  la 
existencia de un déficit presupuestal. 
 
Acusó que estos señalamientos "ponen en duda el manejo del presupuesto que mes con mes está establecido que se 
aplique de manera puntual", del que se ha ejercido un 45 por ciento. (DQ p.1)  
 
 
ADVIERTE R. ASTUDILLO QUE GASTÓ LO NECESARIO  
Por Candhy Escalante 
 
El ex presidente de  la Mesa Directiva de  la Legislatura  local, Ricardo Astudillo Suárez,  señaló que no se ha hecho un 
gasto innecesario en el destino de los recursos con que cuenta la Legislatura local para ejercer durante 2011.  
 
“No  se  ha  hecho  ningún  gasto  del  cual  no  estuviese  establecido  o  preestablecido  dentro  del  propio  presupuesto”, 
destacó. (am p. 2)  
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NO HA HABIDO GASTOS EXCESIVOS EN CONGRESO 

Luego de que el diputado Hiram Rubio García, presidente de  la Mesa Directiva  informó que del presupuesto de 187 
millones de pesos aprobados para el Congreso del Estado en el mes de diciembre, se ha ejercido más de 45 por ciento, 
su homólogo Ricardo Astudillo Suárez aseguró que mientras representó a la LVI Legislatura no se generó ningún gasto 
que no se estuviese presupuestado. 

“Nosotros  arrancamos  el  26  de  septiembre  la  Legislatura,  es  decir,  siempre  entramos  desfasados  tres  meses  a  un 
presupuesto que nosotros autorizamos,  sino que viene del  ejercicio del año anterior,  eso como primer punto que se 
tiene que tomar en cuenta” explicó el legislador del Partido Verde. (PA p.7) 

 
 
SE TOMAN EL DÍA LOS DIPUTADOS  
 
Prefirieron darse el día. Este 10 de mayo los Diputados locales decidieron irse a festejar a sus mamás y dejar de lado las 
actividades  en  la  Casa  Legislativa,  por  lo  que  hasta  el  medio  día  de  ayer  el  estacionamiento  y  las  oficinas  de  los 
representantes se mostraban vacíos. Hubo algunos que de plano mejor ni abrieron, como las empleadas del Diputado 
priísta Antonio Macías Trejo. (am p. 3)  
 
 
PRESENTA PAN EXHORTO PARA QUE EL CONGRESO FEDERAL TENGA PERIODO EXTRAORDINARIO 
Por Noticias 
 
El  Coordinador  de  la  bancada  del  PAN,  León  Enrique  Bolaño Mendoza,  dijo  que  el  Congreso  Federal  debe  abrir  un 
periodo  extraordinario  de  sesiones  para  dictaminar  la  Reforma  Política,  de  modo  que  no  sean  pospuestas  algunas 
medidas convenientes en el aspecto electoral como lo serán las candidaturas independientes. (N p.4) 
 
 

PRIVATIZACIÓN NO DEBE COSTAR MÁS 

Por Zayra Velázquez 

El diputado Joaquín Cárdenas Gómez indicó que tendrá un acercamiento con el Ayuntamiento de el Marqués, para saber 
cómo van a manejar la privatización del servicio de recolección de basura, acción que se llevará a cabo en tres meses, ya 
que no permitirán que esto no tenga costo para los ciudadanos. 

Y es que el gobierno municipal del Marqués analiza privatizar el servicio de recolección  y confinamiento de la basura, 
con el argumento de que no puedan pagar los 800 mil pesos mensuales que cuesta el servicio. (PA p.6) 

 

SEGUNDO FORO SERÁ EN VERACRUZ 

Por Zayra Velázquez 

Dando continuidad a los trabajos realizados en el mes de febrero en la entidad, a partir de hoy y hasta el 13 de mayo, se 
llevará a cabo el Segundo Foro Nacional de Presidentes de la Legislaturas de los Estados, en Boca del Río Veracruz, en el 
que acudirán representantes del Congreso Local. 

El  diputado Ricardo Astudillo  Suárez dijo  que  luego del  Primer  Foro  realizado  los  primeros días  del  pasado mes de 
febrero  en  la  capital,  al  que  acudieron  representantes  de  27  legislaturas  del  país,  el  acuerdo  fue  continuar  con  los 
encuentros para darle seguimiento a los temas. (PA p.7) 
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PRESENTA RANGEL INICIATIVA, SIN DATOS… 
Por Aimée Pacheco 
 
Aunque  no  cuenta  con  un  diagnóstico  previo  que  revele  cuáles  podrían  ser  las  carreras más  saturadas,  ni  cuántos 
jóvenes se dedican a una actividad que nada tiene que ver con lo que estudiaron, el diputado Antonio Rangel, anticipó la 
iniciativa que presentará  junto con  la bancada de su partido (PAN) para que  las  instituciones de educación superior, 
públicas o privadas, sean las que proporcionen estos datos. 
 
Explicó  que  serían  reformas  a  la  Ley  de  Educación  para  que  Gobierno  del  Estado  publique  un  estudio  donde  las 
instituciones públicas y privadas revelen el número de egresados que tienen por licenciatura,  las licenciaturas que se 
pueden cursar, información sobre la demanda laboral de profesionistas en el Estado, y la información sobre os sueldos 
promedio percibidos. (DQ p.5) 
 

INVITAN A QUERÉTARO, AL FORO DE LEGISLATURAS  

El año pasado se hizo por primera vez este evento, por lo que el Congreso local es precursor en esa materia  
Por Yoheme Pomares 
 
Este 12 y 13 de mayo se realizará en Veracruz, el Segundo Foro Nacional de los Presidentes de las Legislaturas de los 
Estados,  evento en el que se  tocarán  temas como  la defensa de  los derechos humanos y  la  seguridad.  “Este  jueves y 
viernes se va a llevar a cabo en el estado de Veracruz, en la ciudad de Boca del Río, el segundo encuentro nacional de 
Congresos en todo el país, esto tiene que ver obviamente con lo que se está hoy manejando a nivel federal, lo que es la 
Reforma Política, todo lo que tiene que ver con lo electoral y se van a ver otros temas que tienen que ver con Derechos 
Humanos”. (C p.4) 
 
 
CARICATURA DIPUTADO AGUILERA RICO Y DELEGADA DEL  ISSSTE VIOLETA VELÁZQUEZ MORALES  “CUENTO 
DE NUNCA ACABAR”. Por Pepe Gómez. (DQ p.3) 

 
 

INFORMACIÓN NACIONAL 
 
DATOS DE MEXICANOS EN EU, A SALVO: IFE 
 
El  Instituto  Federal  Electoral  (IFE)  garantizará  la  confidencialidad  de  los  datos  personales  de  los  mexicanos  en  el 
extranjero que emitan su voto en las elecciones presidenciales de 2012. En el arranque de la campaña a favor del voto 
de  mexicanos  que  residen  fuera  del  país,  el  IFE  informó  que  no  se  cruzarán  los  datos  de  los  connacionales  con 
autoridades migratorias de Estados Unidos, toda vez que las oficinas diplomáticas “no pueden ni deben intervenir en el 
proceso electoral”. (El Universal)   
 
 
CABILDEAN EN EU EL VOTO PARA 2012 
Por Ciro Pérez Silva 
 
Como  parte  del  plan  estratégico  del  Instituto  Federal  Electoral  (IFE)  para  promover  el  voto  de  los mexicanos  en  el 
extranjero para  la elección presidencial de 2012, el consejero Marco Antonio Baños Martínez sostiene reuniones con 
funcionarios mexicanos,  integrantes de clubes de migrantes, estudiantes, académicos y periodistas de las ciudades de 
Los Ángeles y Sacramento, en California, Estados Unidos. (J p. 15) 
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PREPARA EL PAN RECLAMO CONTRA TRIBUNAL ELECTORAL 
 
El  Comité  Ejecutivo  Nacional  del  PAN  valora  expresar  un  reclamo  público  aMaría  del  Carmen  Alanís  y  al  Tribunal 
Electoral del Poder Judicial de la Federación por "proteger" a Enrique Peña Nieto. 
 
La propuesta fue planteada el lunes durante la sesión del CEN por el diputado Javier Corral, pero ésta generó un debate 
interno.  En  la  reunión  se  acordó  que  la  Comisión  Política,  integrada  por  secretarios  del  gabinete,  gobernadores, 
funcionarios públicos y personalidades del partido, analice  las formas para realizar un posicionamiento y someter su 
propuesta al CEN en su próxima sesión. (Reforma)  
 
 
PEÑA NIETO DEBE DEJAR DE BURLAR LA LEY EN CUANTO A PROPAGANDA ELECTORAL: PRD 
El sol azteca interpone otra denuncia contra el mandatario por promoverse en radio. 
El partido señala que el “TEPJF no asume su responsabilidad como garante de la legalidad”. 
Por Ciro Pérez Silva 
  
El gobernador del estado de México, Enrique Peña Nieto, debe sujetarse a lo que establece la Constitución en materia de 
propaganda electoral, y dejar de buscar resquicios legales para burlar la ley, advirtió el representante del PRD ante el 
Instituto Federal Electoral (PRD), Camerino Márquez, tras presentar una segunda denuncia en contra del funcionario, 
esta vez por la promoción de su imagen con recursos públicos en estaciones de radio. (J p. 15) 
 
 
ARROPA TRICOLOR A PEÑA NIETO 
Por Claudia Guerrero 
 
La dirigencia nacional del PRI decidió arropar al Gobernador del Estado de México, Enrique Peña Nieto,  frente a  las 
críticas lanzadas por el PAN y la nueva denuncia que interpuso el PRD en contra del Mandatario por la contratación de 
espacios en televisión con fines de promoción personal. (R /web) 
 
 
 
DA PRI POR MUERTA A LA REFORMA POLÍTICA  
 
 La secretaria general del PRI, Cristina Díaz, prácticamente dio por muerta la posibilidad de que la reforma política sea 
aprobada en la Cámara de Diputados antes del 2 de julio, lo que impediría su entrada en vigor para las elecciones de 
2012.  
 
En entrevista, la legisladora federal advirtió que la complejidad de la reforma misma y la composición política en San 
Lázaro no generan condiciones para avanzar a mayor velocidad. (Reforma)   
 
 
 
AUTORIZAN PREP PARA EL EDOMEX 
Por Israel Dávila y Silvia Chávez 
 
Toluca,  Méx.,  10  de  mayo.  El  Instituto  Electoral  del  Estado  de  México  (IEEM)  aprobó  este  martes  el  Programa  de 
Resultados Electorales Preliminares (PREP) que generará el primer cómputo de votos en los comicios de gobernador 
del 3 de julio. (J p. 29) 
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DEJAN PRIÍSTAS PROCESO INTERNO EN NAYARIT 
Por Notimex 
  
Tepic, Nay. El precandidato único del Partido Revolucionario Institucional (PRI) a la presidencia municipal de de Ixtlán 
del Río, Francisco Javier González Lizárraga, renunció al proceso interno para elegir candidato a la gubernatura, la cual 
se disputará el 3 de  julio,  al  igual que el Congreso  local  y 20 ayuntamientos. En  la  sede del  tricolor, que permanece 
ocupada  por miembros  de  la  Confederación Nacional  de  Organizaciones  Populares,  también  se  presentaron  Aurelio 
Sánchez e Irasema Judith Rivera, presidente y secretaria general del Comité Directivo Municipal del PRI en Ixtlán del 
Río, quienes dimitieron a sus cargos. (J p. 29) 
 
 
BOTAN TRABAJO COMISIONES EN SAN LÁZARO 
Termina periodo y ninguno de los 44 grupos de dictamen sesiona en Cámara. 
 
Por Armando Estrop y Claudia Salazar 
 
A  pesar  de  las  críticas  de  organizaciones  civiles  y  la  falta  de  acuerdos  para  aprobar  reformas  que  ellos  mismos 
consideraron importantes los diputados no han mostrado prisa y en una semana no ha sesionado ni una sola de las 44 
comisiones ordinarias de la Cámara baja. 
 
El pasado 30 de abril terminó el último período del segundo año de sesiones de la actual Legislatura y se desató una 
polémica entre el PRI y el PAN porque no salió la reforma laboral, la de seguridad nacional y el nombramiento de tres 
consejeros del Instituto Federal Electoral. (R /web) 

 
 

PRIMERAS PLANAS DE LOS DIARIOS LOCALES 
 

DIARIO DE QUERÉTARO 
 

TIRAN 2 FETOS EMBOLSADOS 
Por Francisco Javier Maldonado 
 
Querétaro, Querétaro.‐ Macabro hallazgo de lo que parecen ser 2 fetos que estaban en bolsas para la basura, afuera de 
un centro comercial ubicado en la colonia Ensueño, por lo cual el agente del M.P Investigador acudió hasta el lugar de 
los  hechos  para  dar  fe  del  levantamiento  de  los  mismos,  siendo  trasladados  al  Servicio  Médico  Forense  para  la 
necropsia de ley. 
 
Los fetos fueron encontrados por un lavador de autos de ese centro comercial, quien en primera instancia dio aviso a 
los encargados del lugar, los cuales llamaron al 066 Emergencias, lugar hasta el que llegaron los policías municipales y 
al frente de ellos, el Director de Tránsito Municipal, Ángel Rangel Nieves, quien dio los primeros informes del hallazgo. 
(DQ p.1) 
 
 
 
PODRÍA INFONAVIT QUITAR CASA A 2 MIL 485 MOROSOS 
Por Laura Banda 
 
Querétaro,  Querétaro.‐  Podrían  estar  en  riesgo  de  perder  su  vivienda,  dos  mil  485  acreditados  del  Infonavit  en 
Querétaro,  que  el  año  pasado  promovieron  prórroga  de  pago  ante  la  pérdida  de  su  fuente  de  empleo. 
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La delegada del Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para los Trabajadores, Rosaura Nieto Caraveo, dijo que hay 
preocupación en la institución por un posible incremento en la cartera vencida, (hoy por 875 millones de pesos), debido 
a que más de dos mil créditos están por vencer su plazo de prórroga. (DQ p.1) 
 
 
 
NIETO ES EL ALCALDE MEJOR CALIFICADO: PRI 
Por Martha Romero 
 
SAN JUAN DEL RIO, Qro.‐ Es Gustavo Nieto Chávez el mejor presidente municipal en  la entidad, esto de acuerdo a  la 
encuesta  realizada por  la  empresa nacional  de  investigación Parametría,  que destaca  la  gestión  y  administración de 
recursos por parte del edil de San Juan del Río. 
 
Sobre  esta  encuesta  informó  el  dirigente  estatal  del  Partido  Revolucionario  Institucional  Braulio  Guerra  Urbiola, 
durante su visita al municipio para presentar a los priístas a Edgardo Rocha como delegado del Comité Estatal en San 
Juan. (DQ p.1) 
 
 
CERTIFICARÁN A LA CAPITAL EN EQUIDAD Y GÉNERO 
Por Héctor Ayala 
 
Querétaro,  Querétaro.‐  El  Municipio  de  Querétaro  quedó  inscrito  ante  la  Secretaría  del  Trabajo  y  Previsión  Social 
(STPS), para buscar  la certificación de  la Norma Mexicana para  la  Igualdad Laboral entre Hombres y Mujeres, que se 
promueve a nivel nacional. 
 
Así  lo  dio  a  conocer  el  Presidente  Municipal  Francisco  Domínguez  Servién,  quien  destacó  que  esta  NOM  es  un 
instrumento de certificación único en América Latina y de aplicación voluntaria, y va más allá de lo que se puede exigir 
en la Ley Federal del Trabajo. (DQ p.1) 
 
 
SEGUIRÁN "AJUSTES" EN LA LEGISLATURA; NO HAY DÉFICIT 
Por Aimée Pacheco 
 
Querétaro, Querétaro.‐ Los 'ajustes' en la nómina de la legislatura (se analizan hasta 30 casos) no tienen nada que ver 
con  insuficiencia de recursos, pese a que en nómina se  invierte el 60 por ciento del presupuesto, precisó el diputado 
Hiram Rubio García, presidente de  la Mesa Directiva, quien calificó como  'irresponsables'  las especulaciones sobre  la 
existencia de un déficit presupuestal. 
 
Acusó que estos señalamientos "ponen en duda el manejo del presupuesto que mes con mes está establecido que se 
aplique de manera puntual", del que se ha ejercido un 45 por ciento. (DQ p.1)  
 
 
PROMETE ISSSTE ATENDER RECLAMOS 
Delegada niega negligencia y dice que el Diputado Aguilera no contactó autoridades del instituto 
Por Redacción 
 
Los reclamos de los derechohabientes y sindicatos que forman parte del ISSSTE si han sido escuchados y se les ha dado 
seguimiento, aseguró la delegada de esta dependencia Violeta Velázquez Morales, no así las acusaciones de negligencia 
e incapacidad en la atención médica vertidas por el Legislador José Luis Aguilera Rico, pues “no he tenido contacto con 
el diputado” . 
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La semana pasada DIARIO DE QUERÉTARO informó sobre las inconformidades de los derechohabientes y trabajadores 
afiliados al ISSSTE respecto al desabasto de medicamentos, desatención del personal‐médico y falte de comunicación de 
la delegada hacia los sindicatos de la entidad. (DQ p.1) 
 
 
MUCHA MADRE: TRÁFICO Y RESTAURANTES LLENOS 
Día redondo para los empresarios, día de infierno para los automovilistas 
Por Laura Banda 
 
Un día redondo, como cada año, para  los restauranteros  fue este “10 de mayo”,  luego de que  las  familias queretanas 
abarrotaron  los mejores  negocios  de  comida  y  hasta  los menos  concurridos  en  cualquier  otro  día,  para  festejarle  a 
mamá. 
 
Tanto fue el desborde de gente el día de la madre en la capital queretana, que ayer las principales calles y avenidas de la 
ciudad  registraron  tránsito  lento  durante  todo  el  día,  debido  a  los miles  vehículos  que  circularon  para  llevar  a  las 
festejadas a desayunos, comidas, cenas y algunas hasta a los bares. (DQ p.1) 
  
 
CUARTO DE GUERRA 
Por Julio de la Cruz 
 
Querétaro, Querétaro.‐ WHAT? Antonio Rangel sigue en la pachanga. Ayer, queriendo aparentar que sí trabaja, anunció 
una iniciativa de su partido para crear un indicador de carreras saturadas. Todo bien, salvo que no pudo contestar ¡una 
sola pregunta! (la de "¿cómo se llama? no vale, eh) sobre la propuesta. 
 
HONEYMOON. Aún deshidratado, el panista confesó que "no tengo indicadores reales, hablo sin datos, sin fundamento, 
por eso urge un esfuerzo del sector productivo". Como si las empresas tuvieran la culpa de su ignorancia. (DQ p.1)  
 
 
 
 

NOTICIAS 
 
REMONTA ISSSTE DESABASTO DE MEDICAMENTOS 
Reconoce que llegó al 50% a principios de este año. 
Por Luis Montes de Oca 
 
El ISSSTE cayó a principio de año en un desabasto de medicamentos hasta de un 50 por ciento, ahora se está surtiendo 
el  88.22  por  ciento  de  las  recetas  y  el  restante  11.88  se  surte  mediante  vales  para  acudir  a    las  farmacias  dela 
institución. (N p.1) 
 
 
DE SER NECESARIO, NUEVO DRENAJE EN BELLAVISTA: FRANCISCO DOMÍNGUEZ 
Por Luis Montes de Oca 
 
El Alcalde Francisco Domínguez se comprometió ayer con los vecinos de Rancho Bellavista, ubicado en Carrillo Puerto, 
a construirles un drenaje de ser necesario y aún cuando no le corresponde a su administración, sino a la Constructora 
Ara y a la CEA. (N p.1) 
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HOMENAJE HOY A MANUEL SEPTIÉN EN EL CONGRESO 
Por Noticias 
 
Los  Diputados  de  la  LVI  Legislatura  del  Estado  imponen  hoy  el  nombre  del  historiador  y  ex Magistrado  del  Poder 
Judicial, Manuel Septién y Septién, a  la biblioteca del Poder Legislativo. La ceremonia será a las 10:30 de la mañana. (N 
p.1) 
 
 
QUERÉTARO, PRIMERO EN GENERACIÓN DE EMPLEOS 
Por Luis del Toro 
 
Del 1 de mayo del 2010 al 30 de abril de 2011, Querétaro ocupó el primer lugar nacional en generación de empleos, con 
un 9.45 por ciento, informó Juan Gorráez Enrile, Secretario del Trabajo, quien precisó que sigue Coahuila, con un 9.22 
por ciento. (N p.1) 
 
 
(FOTO) GRAN FESTEJO 
Por Alejandra Aguilera 
 
Las madres  de  familia  de Querétaro  fueron  agasajadas  por  las  autoridades  en  plazas  y  jardines;  los  restaurantes  se 
vieron  abarrotados  y  las  flores,  por  caras  que  estuvieran,  alegraron  los  escenarios.  En  el  recuadro  una  feliz mamá 
disfrutaba de la fiesta en Plaza de Armas, cargando a uno de sus hijos y con el otro a untado… ni en estos días dejan de 
ser mamás por un rato. (N p.1) 
 
 

A.M. DE QUERÉTARO 
 
HACEN LOS PARTIDOS 'CIRCO' PARA AFILIAR  
Por Daniel Martínez   
 
Los partidos políticos hacen de todo para conseguir militantes. Desde funciones gratuitas, credenciales para obtener 
descuentos en la compra de tortillas o en servicios médicos, instalación de casas amigas hasta espectáculos de lucha 
libre. 
 
Desde 2009, tras el triunfo electoral del Partido Revolucionario Institucional, las seis fuerzas políticas queretanas han 
buscado reclutar mayor número de ciudadanos posible para aumentar su padrón de militantes. (am p. 1)  
 
 
PIDEN CONTRATAR PSICÓLOGOS PARA ATENDER 'BULLYING'  
Por Candhy Escalante  
 
El diputado local José Luis Aguilera exhortó al coordinador operativo de la Unidad de Servicios para la Educación Básica 
del Estado de Querétaro (Usebeq), Jaime Escobedo, a tomar ya cartas en el asunto del incremento de casos de 'Bullying' 
en la Entidad y contratar el servicio de psicólogos para atender a los alumnos. (am p. 1)  
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PLAZA DE ARMAS 
 

NIETO MEJOR EDIL  

Por Guillermo Contreras 
 
Gustavo  Nieto  Chávez  es  percibido  por  los  gobernados  como  el  mejor  presidente  municipal  emanado  del  PRI  en 
Querétaro, reveló el dirigente del Comité Estatal del tricolor, Braulio Guerra Urbiola, ello durante una gira de trabajo 
que realizó por el municipio de San Juan del Río. 
 
El presidente del Revolucionario Institucional explicó que esta declaración se hace con base en un análisis que realizó la 
empresa  “Parametría”,  quien  llevó  a  cabo  una  encuesta  a  nivel  estatal,  en  donde  se  considera  la  aprobación  de  la 
ciudadanía, así como el conocimiento de las obras que realizan los gobernantes. 
 
Detalló  que  los  resultados,  que  están  en  poder  del  PRI  estatal,  ya  están  siendo  difundidos  entre  los  alcaldes  y  los 
diputados;  aclaró  que  este  ejercicio  solo  sirve  para  conocer  las  áreas  de  oportunidad  que  tienen  los  gobiernos 
emanados de su organismo político. 
 
Señaló que estos  resultados no  son absolutos y  sólo  contemplan el primer  trimestre del presente año; aclaró que al 
interior del partido se hacen evaluaciones e interpretaciones propias. 
 
“El presidente Gustavo Nieto es el que mejor evaluado se encuentra para la ciudadanía, esto es muy importante para 
nosotros, porque refleja que los gobiernos emanados del tricolor son reconocidos por los gobernados. Desde luego esta 
es un área de oportunidad que debe ser estudiada por el resto de nuestros alcaldes.” (PA p.1) 
 

VOTAN HOY SÉPTIMO CONSEJERO ELECTORAL 

Insiste el PRI y sus aliados en apoyar a Alfredo Flores Ríos este Día en el Pleno del Congreso del Estado. 

Por Zayra Velázquez 

Hoy será designado el  séptimo consejero del  Instituto Electoral de Querétaro  (IEQ) en sesión de Pleno del Congreso 
Local y se espera que con dicha elección concluido este tema, tras seis meses de pugnas ente el Tribunal Electoral del 
Poder Judicial de la Federación (TEPJF). 

Desde  el  31  de  noviembre  que  se  conformó  el  Consejo  del  organismo,  las  pugnas  por  parte  del  PAN  y  ya  en  dos 
ocasiones los magistrados han renovado nombramientos. (PA p.1) 

 
 

CORREGIDOR 

VA MUNICIPIO PARA ATRÁS 

A estas alturas, le creo más a mi horóscopo que al Presidente Municipal de Querétaro, señaló el líder estatal del 
PRI  

Por Felipe Olguín 
 
La administración de Pancho Domínguez va para atrás, sus proyectos así lo demuestran, y le creo más a mi horóscopo 
que al presidente municipal de Querétaro, señaló Braulio Guerra Urbiola, regidor de PRI en el Ayuntamiento capitalino. 
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“El  error  es  que  llegara  a  ser  alcaldel  Pancho  Domínguez,  ese  es  el  error  capital,  de  ahí  todo  lo  que  sigue  son 
consecuencias, son causa‐efecto, acción y reacción”. 
 
El  también  líder  estatal  del  PRI  Criticó  las  obras  y  acciones  que  se  han  venido  abajo  en  la  administración, 
concretamente a Pancho Domínguez, como los estacionamientos, su intento por cambiar al Secretario del Ayuntamiento 
que no pasó, así  como  la ocurrencia de quitar el  adoquín en Ezequiel Montes,  entre otras;  sin dejar a un  lado,  la no 
ejecución del Polideportivo y el otro error del Distribuidor Capital. (C p.1) 
 
 
HASTA LOS POLÍTICOS SE ACORDARON DE SU MAMÁ 
Por Felipe Olguín 
 
Hoy  la  industria  gastronómica  está  feliz  porque  este  día  hasta  los  políticos  se  acuerdan que  tienen mamá,  señaló  el 
presidente de  los empresarios turísticos de Querétaro, Ricardo Veraza Peñaloza, quien aseguró un  incremento en  las 
ventas para este sector, hasta un 50 por ciento. 
 
Comentó que esperan una buena respuesta y desde la mañana había muchos restaurantes llenos, lo que sin duda, será 
lo mismo para las comidas y las cenas que se ofrecen a la madre en su día. (C p.1) 
 

COCINÁNDOLE A MAMÁ  

A nombre de la presidenta del DIF, Sandra Albarrán de Calzada, María Eugenia Bueno Zúñiga felicitó a todas las 
madres queretanas  
Por Redacción 
 
En el marco del Día de las Madres, la Directora General del Sistema Estatal DIF, María Eugenia Bueno Zúñiga, encabezó 
la ceremonia de  inauguración del evento denominado “Cocinándole a mamá”, que ofreció una amplia degustación de 
platillos y bebidas preparados por alumnos del CONALEP‐Querétaro. 
 
A nombre de  la Presidenta del Patronato del Sistema Estatal DIF, Sandra Albarrán de Calzada, María Eugenia Bueno 
Zúñiga felicitó a todas las mamás queretanas y elogió el esfuerzo de los alumnos del CONALEP por complacerlas en esta 
ocasión  tan  especial:  “dándoles  un  poquito  de  lo mucho  que  ellos  han  recibido  de  ustedes.  Esto  es  simplemente  un 
tributo a las mamás porque son quienes están ahí para apoyarlos, para transmitirles sus valores para hacer que ellos 
hayan llegado a donde están ahorita”. (C p.1) 
 

 
 

LIGAS PRIMERAS PLANAS 
 
 
DIARIO DE QUERÉTARO:  
http://www.oem.com.mx/diariodequeretaro/portada_impresa.aspx 
 
 
A.M. DE QUERÉTARO: AÚN NO SUBEN A LA WEB LA PORTADA DEL DÍA. 
 
 
EL CORREGIDOR DE QUERÉTARO:  
http://www.elcorregidor.mx/ 
 



  
MIÉRCOLES 11 DE MAYO DE 2011 

 

14 
 

 
 
PLAZA DE ARMAS DE QUERÉTARO:  
http://www.plazadearmas.com.mx/images/publicacion/A_PORTADA%2011MAYO.jpg  
 
 
PERIÓDICO NOTICIAS: NO CUENTA CON SITIO WEB 
 
 
LA JORNADA: 
http://www.jornada.unam.mx/2011/05/11/portada.pdf 
 
 
 
REFORMA: 
http://www.reforma.com/edicionimpresa/vista.asp?seccion=primera&fecha=20110511&pagina=1&ext=pdf 
 
 
 
 

 
 
 

 
 

FUENTES 
DQ: DIARIO DE QUERÉTARO   N: NOTICIAS 
AM:  AM  C: CORREGIDOR 
PA: PLAZA DE ARMAS  T: TRIBUNA DE QUERÉTARO 
IQ: INFORMATIVO DE QUERÉTARO  M: MAGAZINE 
CyP: CIUDAD Y PODER  RQ: ROTATIVO DE QUERÉTARO WEB 
LP: LIBERTAD DE PALABRA  EU: EL UNIVERSAL WEB 
J: LA JORNADA  R: REFORMA 

 
 
 
 
 








